

Früher hat die Firma Knize dem Kaiser die Zivilkleider geliefert. Heute reisen Herren aus aller Welt an, um sich hier elegant einkleiden zu lassen. Das Geschäftslokal am Graben 13 wurde am Anfang des vorigen Jahrhunderts von Architekt Adolf Loos gestaltet. Knize bietet auch hochwertige Konfektion an, wie zum Beispiel Brioni, Kiton, Tods, Fay, Van Laak, Borsalino und Hawick Cashmere. Vom Hut über Mantel und Anzug bis zu den Schuhen findet der perfekte Gentleman hier alles.

In days gone by the company of Knize supplied the Emperor with his civilian clothes. Nowadays gentlemen travel to Knize from all over the world to be clothed here in their elegant creations. The architect Adolf Loos at the start of the last century designed the shop on the Graben 13. Knize also offers high quality outerwear - for example Brioni, Kiton, Tods, Fay, Van Laak, Borsalino und Hawick Cashmere. Hats, coats, suits through to shoes - the perfect gentleman can find it all here.